
REQUERIMENTO       Nº  35 ⁄2007.
EMENTA: ao  Prefeito  Municipal , ao Secretário  de Esporte e Lazer do Estado de São Paulo, Claury 
Alves e ao Deputado Estadual Campos Machado, solicitando autorização e apoio à Direção da Estrada de 
Ferro Campos do Jordão para  que se faça a cessão de uma parte da praça dos Ferroviários situada entre 
as Ruas Martin Cabral e Campos Salles para a criação de uma alça na Rua Martin Cabral. ( foto e croqui  
em anexo).
 
Senhor Presidente:
 
Considerando  que o objetivo é melhorar o fluxo de  veículos e o acesso da rua Campos Sales para a 
Martins Cabral e vice-versa,
 
Considerando que essa medida vai melhorar o trânsito de veículos no local evitando congestionamentos 
e facilitando a vida dos motoristas,
 
Considerando  que  essa  medida  vai  melhorar  também  o  tráfego  pois  neste  cruzamento  há  também 
intenso  movimento  de  pedestres  já  que  a  estação  recebe  um  número  muito  grande  de  turistas, 
principalmente nos finais de semana.
 
Considerando  que  em resposta  ao requerimento nº  118⁄2006 ,  através do ofício nº 372⁄06 GP, foi 
informada  que no início  de maio,  foi  encaminhando  para análise  da Diretoria  da Estrada de Ferro 
Campos do Jordão,
 
Considerando que já se passaram  9 meses   e estamos aguardando uma resposta.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis , seja oficiado ao Prefeito  Municipal ,ao 
Secretário  de Esporte e Lazer do Estado de São Paulo, Claury Alves e ao Deputado Estadual Campos 
Machado, solicitando autorização e apoio  a Direção da Estrada de Ferro Campos do Jordão para  que se 
faça a cessão de uma parte da praça dos Ferroviários situada entre as Ruas Martin Cabral e Campos Salles 
para a criação de uma alça na rua Martin Cabral. ( foto e croqui em anexo).
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 12  de  fevereiro  de 2007.
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